

undefined - mercredi 10 avril 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

MORESTEL

Football : à dix, le Pays des couleurs renversé



Virginie Gacon a pris ses responsabilités dans les bois.

Le Pays des couleurs a connu un week-end compliqué face à une équipe solide de Haute-Tarentaise (1-3).

• Le film

« Il y a eu un début de match équilibré. Nous nous sommes rapprochés doucement de leur but et Lucie Soriano nous a mis devant pour le 1-0 ! Tout était à notre avantage jusqu'à la 35^e minute où, sur une passe en retrait mal dosée, notre gardienne a été expulsée. Haute-Tarentaise a repris le contrôle jusqu'à égaliser à la dernière minute de la première mi-temps. En deuxième mi-temps, nous avons essayé de contrer l'adversaire. Malheureusement, sur deux beaux enchaînements adverses, nous nous sommes inclinés. Les filles peuvent être fières d'elles sur un scénario complètement fou qui d'un avantage certain se retourna contre nous », analyse le coach, Quentin Gros.

• Le fait

Le carton rouge qui change à totalement la physionomie du match même si dans l'histoire du football, à 10 contre 11, tout est encore possible.

- **La joueuse**

Virginie Gacon, qui a suppléé la gardienne expulsée et qui a réussi plusieurs arrêts.